

KOMEITO
公明党

横浜市会議員(港南区) 安西 ひでとし

Vol.147

あんざい通信

局別審査で区の諸課題解決へ質問

令和5年度第3回市会定例会の決算特別委員会局別審査(交通局)にて10月16日、私が登壇し港南区内の南部病院関連、上大岡駅リニューアルなどについて交通局長らへ質問しましたので一部抜粋して報告します。



南部病院再整備

横浜南部エリアの地域中核病院として基幹的な役割を担う南部病院については、港南台駅から約1.4km離れた資源循環局旧港南工場跡地への移転が予定されており、令和10年度の開院に向け準備が進められています。

病院の試算によると移転後1日800人程の外来患者数が見込まれており、新病院へのアクセスや周辺の渋滞緩和が地域課題となっています。これに対し、港南台駅からの無料シャトルバスの検討や環状3号線を右折進入(港南台方面から)する案などに対し、副市長は「病院利用者の利便性などを高めるための最良の手法について引き続き検討を重ねながら、事業を進めてまいります」と前向きな姿勢を示してくれました。



地下鉄上大岡駅

地下鉄上大岡駅のリニューアルについてですが、私が長年要望してきた京急連絡改札口側のエレベーター2基が新設され、駅利用者等の利便性が向上しています。

これまでエレベーターの無かった京急連絡改札口側には、設置を求める声が私のところにも多く届いていましたので一安心しました。さらに、同改札口側のトイレのバリアフリー化や便器の洋式化を実施しました。また、音声や点字での、構内案内図やトイレ案内図を整備するほか、エスカレーターに音声案内装置を設置します。さまざまな人が利用する同駅の大規模リニューアルを引き続き注視し、更なる利便性向上を目指します。



永野・永谷地区帰宅支援型タクシーの実証実験

市会議員としてライフワークの一環で取り組む「地域交通の充実」について永野・永谷地区で前年度に引き続き「帰宅支援型タクシー実証実験」が11月中旬からスタートします。前回実施した予約状況の需要に応じて乗合バス(ワゴン車)を運行するかたちから予約なしで利用できる仕組みにしています。区の諸課題解決へまい進します。



ご意見・ご相談

TEL:045-671-3023 FAX:045-681-2060
[HP:<http://anzai-hidetoshi.com>](http://anzai-hidetoshi.com)
[✉ anzai@anzai-hidetoshi.com](mailto:anzai@anzai-hidetoshi.com)

LINE公式アカウント



公式LINEの
お友達を募集
しています!
よろしければ、
ぜひご登録ください!